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17 – Aide financière à la formation BAFA 

Intervention de Benoît Florence 

 

 

Monsieur le Maire, chers collègues, 

 

Là aussi, nous avons bien noté en commission que le budget était adapté aux demandes, sachant que les 

coûts de passage du BAFA étaient stables. 

Nous voterons cette délibération mais avons des questions/propositions complémentaires. 

La ville a du mal à recruter des animateurs, ce qui est un souci pour toutes les communes. Pourrait-on dans 

cette optique prévoir une deuxième partie de prime BAFA attribuée aux seuls jeunes qui signeraient ensuite 

un contrat avec la ville ? Et pour ceux qui effectuent leur stage sur Viroflay, y-a-t-il une indemnité de stage, 

à l’instar de ce que nous avions voté en 2021 pour les étudiants ? 

 


